
Prezados,

Eu Prof. Dr. Rodrigo de Freitas Bueno, vice-coordenador do curso de Engenharia Ambiental e Urbana da Universidade
Federal do ABC (UFABC), verificamos que na proposta de revisão tarifária não está sendo destinado recurso específico
para fins de pesquisa e desenvolvimento (P&D).

O que pode trazer ainda mais prejuízos aos desenvolvimento deste setor, restringindo a capacidade de desenvolvimento
de processos em parceria com instituições de ensino e pesquisa, assim como contratações e apoio a projetos de pesquisa
destas instituições.

Solicitamos avaliar a possibilidade de encaminhar contribuições para consulta pública que se encerra no dia de hoje, de
forma a sugerir que se inclua na revisão tarifária, que um percentual da receita líquida arrecadada seja investido em
medidas que tem por objetivo a pesquisa e desenvolvimento tecnológico do setor (P&D), de forma que a empresa possa
inovar e buscar soluções inovadoras, visando atendimento dos padrões de qualidade, sustentabilidade e redução de
custos.

Atenciosamente,
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